

Des témoins ont vu... **OVNI, météorite ou satellite** **dans le ciel de Corse ?**

Ajaccio. — Au moment où des photos de Saturne, transmises par « Voyager 1 » révèlent la présence d'un immense nuage d'hydrogène entourant la planète, des OVNI continuent de sillonner notre (modeste) ciel et d'intriguer les populations. Puisque ces mystères célestes nous dépassent, la question reste sans réponse précise : météorite ou satellite, entrant dans l'atmosphère et s'y désintégrant ?

Quoi qu'il en soit nombreux ont été les habitants de la région ajaccienne et du sud de l'île à être éblouis mardi soir par des phénomènes qui restent tout de même assez rares sous la voûte des cieux.

Dans sa déclaration à la gendarmerie, M. Angelin Guidicelli, propriétaire terrien (62 ans), demeurant à Pianottoli, précise que le 11 novembre à 18 h. 33 il a vu une boule de feu, d'une dizaine de mètres de diamètre environ, venant du nord-est et se dirigeant vers

le sud-ouest, qui était passé au-dessus du domaine de la Testa-Ventilègne, à la vitesse d'un avion de transport, lâchant par moment des langues de feu. Phénomène qui a duré quarante-cinq secondes.

Deux habitants de Pietrosella et de Coti-Chiavari (rie-sud du golfe d'Ajaccio) ont aperçu à 18 h. 35 une lumière triangulaire blanche dont le centre était bleu verdâtre.

Lumière qui s'est décomposée en trois parties, puis en plusieurs morceaux qui sont tombés à la mer.

Des personnes qui jouaient au tennis près de Pisciatello ont arrêté leur partie pour observer le phénomène.

Plusieurs habitants des régions de Cuttoli et Ucciani nous ont téléphoné hier pour nous signaler la même chose.

Voilà des témoignages qui ne manqueront pas d'étoffer le dossier (déjà bien fourni) des OVNI et des rencontres... du troisième type.

Dans le Nord, **un pilote parmi les observateurs**

Bastia. — Les gendarmes de Luri, en patrouille à Cagnano, dans le Cap Corse, ont aperçu un objet volant non identifié avant-hier à 18 h. 35 qui se déplaçait d'est en ouest au-dessus de la mer d'abord, de la terre ensuite.

Cette boule blanche vert bleutée avec une queue trainante, a disparu quelques instants plus tard au-dessus des collines. Le même phénomène a été décrit, au même moment, par le commandant de bord du vol d'Air Inter qui gagnait Poretta.

Les techniciens de la Tour de contrôle, MM. Jolly et Leroy, de service à ce moment-là, ont donné un témoignage à peu près identique de même que M. Mollereau, un autre technicien de la Tour de contrôle qui se trouvait, aux environs de 18 h. 30, dans la plaine de la Marana, entre Casamozza et Poretta.

Tous ces témoignages convergent. Les descriptions faites sont à quelque chose

près similaires. Il semble donc probable que les témoins corses de cette apparition lumineuse ont observé le même phénomène que les personnes qui ont vu disparaître dans les flots une boule blanche au large de l'agglomération marseillaise.

La thèse d'un satellite se désagréant au contact de l'atmosphère, est retenue compte tenu de la vitesse de l'engin observé.

Lumière aveuglante

Le phénomène a été également aperçu par deux jeunes gens de Vescovato à l'embouchure du Golo au lieu dit Chiacon. L'objet mystérieux avait la forme d'une poire et il a éclairé « a giorno » le plan d'eau du Golo. Sa partie la plus grosse diffusait une lumière aveuglante sur la zone tandis que la pointe était moitié rouge moitié verte. La chose semblait être seulement à une centaine de mètres d'altitude.